



Horn, Dezember 2016

Sehr geehrte Klientin, sehr geehrter Klient!

Im vergangenen Jahr waren wir mit einer verstärkten Kontrolltätigkeit der Finanzämter und der Krankenkassen konfrontiert. Die schriftlichen Nachfragen der Finanzämter haben sich vervielfacht was natürlich zu einer erhöhten Kostenbelastung unserer Klienten führt. Die Krankenkassen konzentrieren ihre Prüfungstätigkeit vor allem auf dem Bereich des Lohn- und Sozialdumpinggesetzes wo selbst bei kleinen Verstößen empfindliche Strafen folgen. Wir haben in mehreren Klienteninformationen darauf hingewiesen. Insgesamt muss leider festgestellt werden, dass der Druck seitens der Behörden aufgrund der angespannten Budgetlage des Staates auch bei uns deutlich zu spüren ist.

Kanzleiintern ist die Umstellung auf unser NTCS-Programm inklusive elektronischer Ablage komplett abgeschlossen und auch die Versendung der Finanzamtskorrespondenz sowie unserer Honorarnoten erfolgt seit diesem Jahr nur mehr elektronisch.

Fünf Jahre ist es her, dass wir die Kanzlei Mader & Fellmann übernommen haben. Es freut uns, dass alle Mitarbeiter und fast alle Klienten bei uns geblieben sind. Langjährige Mitarbeiter sind in unserer Kanzlei das Fundament guter Kundenbeziehungen, auf Grund ihrer Erfahrungen, vor allem aber auf Grund ihres klientenspezifischen Wissens.

Wie üblich auch ein kurzer Blick über die Grenze: In Tschechien haben wir seit Mai einen neuen Geschäftsführer. Herr Mag. Helmut Hetlinger,

österreichischer Wirtschaftsprüfer und Steuerberater mit 12 Jahren Auslandserfahrung, hat wesentliche Teile meiner Agenden übernommen.

In der Slowakei haben wir ebenfalls eine neue Geschäftsführerin. Frau Mag. Senkova, in Tschechien und in der Slowakei als Steuerberaterin zugelassen, hat zusätzlich zu ihrer Funktion als Büroleiterin in Brünn die Leitung der Kanzlei in Bratislava übernommen.

Ich darf mich bei all unseren Mitarbeitern für ihren Einsatz, für die Bereitschaft zur Weiterbildung und für ihre Kundenfreundlichkeit herzlich bedanken.

Vor allem gilt aber Ihnen, unseren Klienten, mein Dank für die oft schon jahrzehntelange gute Zusammenarbeit.

Auch heuer verzichten wir auf Weihnachtsgeschenke und die Versendung von Weihnachtskarten. Wir haben stattdessen ein Kulturprojekt, eine Aktion für Obdachlose sowie ein Hilfsprojekt für Kinder mit besonderen Bedürfnissen unterstützt.

Ich wünsche Ihnen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest sowie ein friedvolles und zufriedenes Neues Jahr.

Ihr

Georg Stöger
und das gesamte Stöger & Partner Team

Mag. Georg Stöger
Geschäftsführer
T: +43 134 252 211
georg.stoeger@stoeger-partner.eu

